

# *Raúl Castro félicite Viengsay Valdés pour sa désignation à la direction du Ballet National de Cuba*

---



La Havane, 30 janvier, (RHC).- Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba a adressé une lettre de félicitations à la première danseuse du Ballet National, Viengsay Valdés pour sa désignation à la direction générale de la troupe.

Viengsay Valdés a reçu la lettre des mains de Fernando Rojas, vice-ministre cubain de la Culture.

«Reçois mes compliments les plus sincères pour ta désignation comme directrice générale du Ballet National de Cuba, la prestigieuse compagnie qui, de la main de la toujours aimée Alicia Alonso, a fait la fierté de notre peuple.

Cette responsabilité que tu as mérité pour ton talent, tes efforts, ta discipline et ton prestige, doit préserver le legs de l'école cubaine de ballet et de l'œuvre culturelle de la Révolution » signale la lettre.

Viengsay Valdés s'est dite agréablement surprise.

«Notamment sur le plan personnel c'est un très grand éloge, parce qu'il (Raúl Castro)

m'a vue danser à plusieurs occasions et il a été au courant de la danse cubaine, de la carrière et de l'importance qu'Alicia et le Ballet national revêtent pour notre pays.

Source : Juventud Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213226-raul-castro-felicite-viengsay-valdes-pour-sa-designation-a-la-direction-du-ballet-national-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**